
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年度 ＰＴＡ研修会 
１１月２０日（水）、ＰＴＡ全体事業として研修会を開催しました。 

保護者の皆さんに事前に伺ったアンケートでは、「進路に関すること」への関心が高く、わずかな差でしたが、

講演会より「施設等の見学」を希望する方が多いという結果でした。コロナ禍前の令和元年度まで、進路＆ＰＴ

Ａの行事として、バス移動による見学会を実施していたこともあり、「ぜひもう一度！」という声も聞かれ、今

年度は一般企業「(有)光成工業」と、Ｂ型事業所「えぇ町コネクトのりのり」の見学、そして学校へ戻ってから

昼食会を行いました。参加保護者１９名（昼食会１０名）、マイクロバス満席でのバス旅行となりました。 

光成工業では、各部署の作業の様子を見学し、社長さんからの講話では「多様性に富んだいろいろな人材が必

要！必要とされる喜びを感じながら働いてもらいたい」と、あたたかく力強いお言葉をいただきました。えぇ町

コネクトのりのりでは、施設内のえぇ町美術館、思い出図書館など様々なコーナーを見学し、カフェや買い物も

楽しみました。施設長さんの「やってみたい仕事をここで体験してほしい、夢を叶える場所にしたい」というお

話が印象的でした。 

また、昼食会は、見学から参加した進路指導部長を囲み、進路についての話題を中心とした情報交換の場とな

りました。時間があっという間に過ぎ、昼食会・茶話会をもっと行ってほしいとの声も聞かれました。 

参加した皆さんの感想等を、実施後のアンケートから抜粋いたします。今回ご都合で参加できなかった方に

もお読みいただければ嬉しいです。 

 

○一人一人の適性を見てその子に合った部署に配置され、会社の皆さんとの関わり方にも協力的で、理解をしてもらえる職場

だと思いました。（光成工業について） 

○実習で我が子を行かせてみたいです。やってみたいこと、できることを見つけてくれそうな気がします。（のりのりについて） 

○美味しいお弁当を食べながら、参加された方のお話を聞いたり情報交換したりできて良かったです。（昼食会について） 

○少し時間に余裕がなかったですが、バスの中や見学先でも保護者間の交流がもてて貴重な時間になりました。普段なかなか

お会いすることのない保護者さんとお話しすることもでき、出席して良かったと思います。 

○久しぶりの見学研修、（卒業のため）今回で最後ですが、今までいろいろな所を見学できて、息子の進路を考える機会にな

り、たくさん勉強になりました。卒業生の働く姿を見ることができて良かったです。 


